

Poeler Läuferin jetzt auch im Marathon erfolgreich

Im 25. Haffmarathon ging Ivonne Fiehring vom Poeler SV am 29.3.2008 über den Halbmarathon in Ückermünde an den Start. Eigentlich sollte dieser Lauf nur der Vorbereitung auf ihren ersten Marathonlauf knappe vier Wochen später auf dem Darß dienen. Mit einer Zeit von 1:34:27 lief sie aber allen anderen Frauen im Feld weit voraus und gewann ihren ersten Gesamtsieg bei einem Halbmarathon.

Der erste Start über die magischen 42,195 Kilometer folgte dann am 27. April 2008 beim 3. Darß-Erlebnis-Marathon entlang der Ostseeküste.

Durch ihre gute und systematische Vorbereitung war Ivonne in der Lage, ihr gewähltes

Tempo auch bei zunehmender Hitze vom ersten Kilometer an bis ins Ziel durchzuhalten. Im Feld der 400 Läuferinnen und Läufer, die über die Marathon-Strecke an den Start gingen, lief sie nicht nur mit, sondern belegte in einer Zeit von 3:30:25 einen hervorragenden dritten Platz in der Frauenkonkurrenz und war in ihrer Altersklasse sogar die schnellste Frau an diesem Tag. Herzlichen Glückwunsch für diese große sportliche Leistung.

Wir freuen uns schon heute auf Ivonnes Start beim Poeler Insellauf am 8. Juni dieses Jahres, bei dem ihre Leistung über die Marathonstrecke auf dem Darß sicherlich noch einmal gebührend gewürdigt wird.

Insellauf der AOK am 8. Juni 2008

Bereits zum zweiten Mal findet der Insellauf unter der Regie der AOK statt. Somit wird der Wanderpokal, den Florian Kühn im vergangenen Jahr erstmalig errang, erneut hart umkämpft. Die Bürgermeisterin Brigitte Schönfeldt, wird das erste Startkommando geben. Sie ist erfreut, dass die Läufe eine echte Werbung für unsere Insel darstellen. Denn nicht zuletzt kommt man, um die Schönheit der Natur zu genießen, die Entwicklung der Insel zu beobachten und möglicherweise den gesamten Tag hier zu verbringen. Je mehr Sportler teilnehmen, desto interessanter wird der Wettkampf, daher erwarten wir auch viele Teilnehmer von der Insel. Nach wie vor werden die Poeler Läufe als Volksläufe ausgetragen. Wer gern läuft, sich jedoch noch nicht getraut hat, mal gegen andere Sportler anzutreten, der sollte sich mal ein Herz fassen und daran teilnehmen.

Der erste Start wird um 10.00 Uhr erfolgen. Umkleidemöglichkeiten sind in den Räumlichkeiten des Poeler SV vorhanden.



Martina Tegtmeier gibt das Startkommando zum 11,2-km-Lauf.

Voranmeldungen sind unbedingt erforderlich, um die Anzahl der Shirts zu planen.

(Tel. 20345) Ab 9.00 Uhr ist jedoch noch die Nachmeldung vor Ort möglich.

Die kürzeste Laufstrecke ist ca. 1,8 km, die längste ca. 11 km. Für Walker aller Art wird eine

ca. 5-km-Distanz angeboten. Auf vielfachem Wunsch wurde die 3,6 km – Strecke wieder in das Programm aufgenommen. Gerade auf der Kurzstrecke kann sich Jung und Alt konditionell überprüfen. Der jüngste und der älteste Teilnehmer erhalten, neben den jeweiligen Siegern, einen Pokal. Jeder Teilnehmer erhält eine Urkunde und ein T-Shirt, zur Erinnerung an diesen Tag. Am Ziel wird erneut eine Tombola stattfinden, bei der Produkte unserer Sponsoren zu gewinnen sind.

Nebenbei wird die AOK u. a. Gesundheitstest anbieten und jeder kann sich kostenlos einen Anstecker basteln. Für Erwachsene ist ein Startgeld von 5,- EUR zu entrichten.

Für die Bereitstellung von Speisen und Getränken zeigt sich das „Sportlerheim“ verantwortlich.

Wir wünschen allen Teilnehmern eine gute Anreise.

Wilfried Beyer